

Jetzt fahrn wir übern See, übern See ...

ckelige, aber funktionstüchtige Weise über den Lütsche-Stausee bei Oberhof schifft, sind die Fußballer des FC Rot-Weiß Erfurt beim sogenannten Teambuildung, In der Abenteuerschule Suhl hatte der Drittligist nach einer Woche harten Athletik-

gestern auch der Bau eines Floßes aus Pontons, Holzlatten und Plasteplatten. Anschließend sollte damit der Lütsche-Stausee zweimal überquert werden. Ehrgei-

gerwald waren, gelang ihnen das auch - trotz widriger Windverhältnisse und 28 Personen (!) auf dem selbstgebauten Gefährt. Foto: Könia